

# COMUNIDADO DE PRENSA



## Rueda de prensa en rechazo a concierto en CDMX por el día de la mujer trabajadora y de llamado a la marcha del 8M

Martes 27 de febrero de 2024, 10 am, glorieta de las mujeres que luchan.

**Contacto: Adel-55-45-11-67-77 Montse-55 8094-9848 Adriana-55-39-51-73-51**

En este 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer Trabajadora, marchamos para levantar nuestras voces y gritar fuerte que: ¡No pactaremos con el Estado y sus instituciones patriarcales, ni nos someteremos a los caprichos del mercado capitalista y sus patrones, no nos arrodillaremos ante el conservadurismo laico y eclesial ni ante aquellos que perpetran todo tipo de violencia en nuestra contra! ¡No tienen ni tendrán la complicidad de nuestro silencio!

En esta jornada de lucha del 8 de marzo queremos decirle al Gobierno Federal y al Gobierno de la Ciudad, a los medios masivos de desinformación, a quienes propagan una cultura machista ocultando el carácter combativo de esta fecha, que este día es de lucha y de protesta y que no tenemos nada qué festejar. ¿Qué podríamos festejar? Si enfrentamos día con día el recrudecimiento de la violencia feminicida, la esclavitud sexual, la desaparición y los desplazamientos forzados, el empobrecimiento y la devastación de los bienes naturales comunes, la crisis migratoria y la militarización y, por si fuera poco, la criminalización punitiva y persecutoria de nuestro movimiento, incluso por aquellos organismos que deberían protegernos, como la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. La gran deuda que el Estado y sus instituciones patriarcales mantienen con nosotras, la falta de voluntad política que materialice y garantice el pleno ejercicio de nuestros derechos, la crisis que experimentamos en todas las dimensiones de nuestra vida nos mueve nuevamente a salir a las calles y a dejar rastro con nuestra voz, nuestra protesta y nuestros cantos de la rabia pero también de la esperanza que nos mueve.

Queremos decirles también que ante esta coyuntura electoral en la que dos de las principales candidatas son mujeres, nosotras no nos confundimos y mantenemos la autonomía de nuestro movimiento.

Persistimos y seguimos apostando por una articulación sólida, amplia y plural en nuestro movimiento. Súmense, compañeras, estamos enfrentando tiempos aciagos y necesitamos organizarnos más y mejor para enfrentar la hidra de mil cabezas que nos desaparece, asesina o violenta de mil formas y en todo el mundo, ahí tenemos a la ultraderecha en ascenso arrebatiéndonos conquistas históricas como en Italia y Argentina, o asesinandonos como en el geneicidio en Palestina, juntas somos más fuertes, que no se nos olvide.

# COMUNIDADO DE PRENSA



Convocamos a una gran manifestación este 8 de marzo, que partirá de la Glorieta de las mujeres que luchamos hacia el zócalo capitalino. La cita será a las 3:30pm, para salir a las 4pm. Marcharemos por Av. reforma, Juárez y 5 de mayo hasta llegar al zócalo en dónde realizaremos un mitin político.

*¡Contra las violencias machistas y el trabajo precario! ¡Contra la violencia vicaria!  
¡Por la independencia política del movimiento feminista! ¡Por el derecho a decidir!*  
*¡Contra la criminalización de la lucha de las mujeres!  
¡Contra la militarización del país y en todo el mundo!  
¡Alto a la represión contra las comunidades autónomas zapatistas!  
¡Alto al genocidio contra el pueblo palestina!  
¡Solidaridad con las mujeres y disidencias de Argentina, Italia y el Kurdistán!  
¡Marchamos y buscamos por que les amamos!  
¡HASTA ENCONTRARLES!*

**Convocantes:** Coordinación 8M

**Contacto:** Adel-55-45-11-67-77 Montse-55 8094-9848 Adriana-55-39-51-73-51

**Seguir campaña en redes:**

Fb: Coordinación 8M 2019

#8M2024